

PARLAMENTARISCHE INITIATIVE von Arnold Suter (SVP, Kilchberg), Peter Good (SVP, Bauma) und Martin Arnold (SVP, Oberrieden)

betreffend Standesinitiative zur Entlastung des administrativen Aufwandes der Mehrwertsteuer

Der Kanton Zürich reicht bei den Bundesbehörden eine Standesinitiative ein, mit dem Ziel, den administrativen Aufwand bei der Mehrwertsteuer massiv zu reduzieren.

Arnold Suter
Peter Good
Martin Arnold

Begründung:

Die Mehrwertsteuer, welche im Jahr 1995 als einfach zu handhabende Konsumsteuer angepriesen worden war, ist zu einer komplizierten, administrativ sehr aufwändig zu ermittelnden Steuer verkommen. Durch die Anhäufung von schwer verständlichen Regelungen sind die betroffenen Unternehmungen kaum mehr in der Lage, mit einem verhältnismässigen Aufwand die Mehrwertsteuer abzurechnen.

- Allgemein ist die Berechnung der Mehrwertsteuer zu vereinfachen.
- Pauschalsätze sind vermehrt anzuwenden.
- Die über 20 Verordnungen sind zu vereinfachen, zu kürzen und zu vereinheitlichen.
- Die Regelung bezüglich Rechnungsbelegen und Quittungen ist zu liberalisieren beziehungsweise zu erleichtern.